

Julius Bär

MEDIENMITTEILUNG

Bank Julius Bär Europe AG

Dr. Gerhard Grebe geht in den Ruhestand **Bank Julius Bär Europe AG schließt Vorstandserneuerung ab**

Die Bank Julius Bär Europe AG, die auf die Betreuung anspruchsvoller vermögender Privatkunden spezialisiert ist, wird künftig wieder von einem zweiköpfigen Vorstand geleitet. Nach mehr als 25 Jahren in Diensten der Privatbank zieht sich Dr. Gerhard Grebe in den wohlverdienten Ruhestand zurück. Seine Aufgaben übernimmt Ursula Egli, die bereits im August 2015 in den Vorstand um den Vorsitzenden Heiko Schlag berufen wurde.

Frankfurt am Main, 30. Januar 2018 – Dr. Gerhard Grebe, langjähriges Vorstandsmitglied der Bank Julius Bär Europe AG, wurde zum Jahresbeginn verabschiedet. Damit ist die Erneuerung der Führungsspitze, die 2015 mit dem Eintritt der diplomierten Wirtschaftsprüferin Ursula Egli eingeleitet wurde, abgeschlossen. Neben den Bereichen Operations, Business Technology, Business and Project Management, Premises and Services sowie Human Resources, die Ursula Egli bisher bereits als COO verantwortet, übernimmt sie nun als CFO/CRO auch die Bereiche Finance & Controlling, Legal & Compliance, Risk, Interne Revision und Credit.

„Mit Wehmut und großer Dankbarkeit“ blickt Heiko Schlag, Vorstandsvorsitzender der Bank Julius Bär Europe AG, auf den Rückzug des langjährigen Vorstandskollegen: „Dr. Gerhard Grebe war der Mitgestalter unserer Wachstumsgeschichte in Deutschland und hatte maßgeblichen Anteil daran, die Bank Julius Bär Europe AG zu dem auf- und auszubauen, was sie heute ist. Deshalb freuen wir uns sehr, dass uns sein fachlicher Rat auch weiterhin erhalten bleiben wird.“

Dr. Gerhard Grebe gehörte dem Unternehmen seit 1992 an. Er stieß zunächst als Chefvolkswirt und Chefstrategie zur damaligen Bank Julius Bär (Deutschland) AG und wurde 1999 zum Mitglied des Vorstands berufen. 2001 wechselte er in den Vorstand der Julius Bär Kapitalanlage AG und 2004 wieder zurück in den Vorstand der Bank Julius Bär Europe AG.

Die Bank Julius Bär Europe AG, eine 100%ige Tochtergesellschaft der Julius Bär Gruppe in Zürich, hat ihre Geschäftstätigkeit in Deutschland seitdem kontinuierlich ausgebaut und auch zum Jahreswechsel wieder erneut die Beratungskapazitäten an mehreren Standorten deutlich erweitert. Im Vorstand ist hingegen keine zusätzliche Nachfolge für Dr. Gerhard Grebe vorgesehen. „Wir sind seit Jahren auf einem erfolgreichen Wachstumskurs und haben unsere Prozesse auf eine schlanke Führung ausgerichtet“, betont Heiko Schlag. „Ich freue mich sehr, dass Ursula Egli die zusätzlichen Bereiche und Aufgabe als CFO/CRO übernimmt. Ursula Egli hat in den vergangenen Jahren viele Projekte erfolgreich umgesetzt. Mit ihrer Ernennung stellen wir sicher, dass unsere erfolgreiche Strategie fortgeführt und unsere Wachstumsziele erreicht werden.“

Kontakt

Lina Kowall (Head Communication), Tel. +49 (69) 90 743-505

Bank Julius Bär Europe AG

Postadresse: Postfach 15 02 52, 60062 Frankfurt am Main, Deutschland

Besuchsadresse: An der Welle 1, 60322 Frankfurt am Main

T +49 (0) 69 90 743-500, F +49 (0) 69 90 743-570

Aufsichtsratsvorsitzender: Christian E. Dubler, Zürich; Vorstand: Heiko Schlag (Vorsitzender), Ursula Egli
Handelsregister: Frankfurt am Main, Nr. HR B 31022, Steuernummer: 04722012150, USt-IdNr.: DE114103792

Über Julius Bär

Julius Bär ist die führende Private-Banking-Gruppe der Schweiz, ausgerichtet auf die Betreuung und Beratung anspruchsvoller Privatkunden, sowie eine erstklassige Marke im globalen Wealth Management. Per Ende Oktober 2017 beliefen sich die verwalteten Vermögen auf CHF 393 Milliarden. Die Bank Julius Bär & Co. AG, die renommierte Privatbank, deren Ursprünge bis ins Jahr 1890 zurückreichen, ist die wichtigste operative Gesellschaft der Julius Bär Gruppe AG, deren Aktien an der SIX Swiss Exchange (Ticker-Symbol: BAER) notiert und Teil des Swiss Market Index (SMI) sind, der die 20 größten und liquidesten Schweizer Aktien umfasst.

Julius Bär beschäftigt mehr als 6000 Mitarbeitende, davon nahezu 1400 Kundenberater, und ist in über 25 Ländern und an mehr als 50 Standorten präsent. Mit Hauptsitz in Zürich sind wir an wichtigen Standorten präsent wie etwa in Dubai, Frankfurt, Genf, Hongkong, London, Luxemburg, Mailand, Monaco, Montevideo, Moskau, Mumbai, Singapur und Tokio. Unsere kundenorientierte Ausrichtung, unsere objektive Beratung auf der Basis der offenen Produktplattform von Julius Bär, unsere solide finanzielle Basis sowie unsere unternehmerische Managementkultur machen uns zur internationalen Referenz im Private Banking.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter www.juliusbaer.de